



Santiago Creel promete unificar al país y restaurar las instituciones a través de un gobierno pluralista e inclusivo

En su reciente visita a Querétaro, Santiago Creel Miranda, aspirante a liderar el Frente Amplio por México resaltó su capacidad única para robustecer y expandir la oposición y reafirmó su compromiso con la reconciliación nacional y la restauración de las instituciones del país. “Puedo agrandar el Frente, ensancharlo, fortalecerlo como ningún otro aspirante. Mi experiencia ha sido precisamente fortalecer coaliciones y poder sacar adelante instituciones, en mesas rurales y mesas que son producto del esfuerzo de distintos partidos políticos”, afirmó.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/santiago-creel-promete-unificar-al-pais-y-restaurar-las-instituciones-a-traves-de-un-gobierno-pluralista-e-inclusivo/>